
智行理财网
信用卡审批算不算查询次数？太多会有影响

个人征信被看成是经济身份证，在办理信贷业务，银行都会去查征信，除了看借贷
记录，还要看查询记录的次数。比如我们申请信用卡，被银行查了征信就会留下信
用卡审批的查询记录。而信用卡审批是算查询次数的，不宜太多，否则会影响征信
。

信用卡审批算不算查询次数？

当然算的。信用卡审批严格的来说，属于硬查询记录，查询次数和征信是直接挂钩
的。对金融机构来说，像信用卡审批、贷款审批、担保资格审查这类硬查询记录的
次数，和申请人资金需求度是成正比的。

正常情况下，硬查询记录1个月最好不超过5次，3个月不要超过10次，超过次数，
说明申请人非常缺钱，所以会到处办信用卡、贷款来借钱，这类人的借贷风险是很
高的。

会有什么影响呢？

直接影响信贷业务的通过率，银行不是慈善机构，没钱的人无法获得银行信任的，
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肯定是不会轻易审批的。要是真被拒了，最好还是先歇一段时间养养征信再去申请
，至少用3~6个月的时间。

硬查询记录是需要2年的时间才会自动消除的，我们可以通过好好使用信用卡，来
降低硬查询太多的影响，后续再办卡申贷，尽量提供对自己有利的财力证明资料，
比如房产、车产等，来提高通过率。

以上即是“信用卡审批算不算查询次数”的相关介绍，希望对大家有所帮助。
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